



LA PRUEBA DEPORTIVA SE REALIZÓ EN EL MARCO DE LOS 93 AÑOS DE LA FACH.

Más de mil personas participaron de la corrida familiar de la Fuerza Aérea

La actividad deportiva se realizó en la Avenida Prat.

Redacción
 cronica@estrellaiquique.cl

La Avenida Arturo Prat de Iquique se llenó del color con motivo de la Corrida Familiar organizada por la Fuerza Aérea de Chile (Fach), la que congregó a mil 200 personas entre competidores profesionales, aficionados y familias que realizaron las pruebas de 1,5, 5 y 10 kilómetros. Todo ello, con motivo de las actividades de celebración del 93° Aniversario de institución.

Así lo dio a conocer la encargada de deportes de



EN LA OPORTUNIDAD TAMBIÉN HUBO BAILE ENTRETENIDO Y ZUMBA.

la Primera Brigada Aérea, teniente (DA) Ximena Guital.

"Hace seis años que no se realizaba esta corrida y era totalmente necesario volver a realizar estas actividades deportivas. Resultó todo un éxito, de hecho, varios clubes deportivos de la zona estuvieron presentes, dejando en alto el nombre de los deportistas iquiqueños. Se vio a mucha gente feliz y contenta por esta hermosa actividad deportiva",

mencionó la oficial.

En la oportunidad, los participantes fueron acompañados por presentaciones de baile entretenido y zumba a cargo de la Cormudepi y del gimnasio Sportlife. En tanto, tuvieron a mano diversos puntos de hidratación y stands con diversas alternativas de suplementos proteicos y deportivos.

Finalmente, los ganadores de la actividad fueron: en la categoría 1,5k

Fernando Aguilera; categoría 5k todo competidor hombres, Williams Burgos y en damas, María Niklistschek; categoría senior 30-39 años hombres, Carlos Herrera y mujeres, Jovan Cáceres; categoría senior B hombres 40-49 David Morales y mujeres, Leyla Paola; senior C 50-59 hombres, Esteban González y mujeres, Rebeca Quiroz; senior D 60-69 hombres, Jorge Díaz y mujeres, Ana Aramayo. Y final-



LA COMPETENCIA FUE DE 1,5, 5 Y 10 KILÓMETROS.



DEPORTISTAS Y FAMILIAS PARTICIPARON DE LA INSTANCIA.

mente, en la categoría todo competidor, el primer lugar fue para Álvaro Choquerihue en hombres y Sofía Barros en categoría mujeres.

Todos los competidores recibieron sus premios de parte del Comandante del Ala Base N° 4, Coronel de Aviación (DA) Marco Rayo.